

que cet amour naïf des enfants pour JÉSUS, si ce n'est l'amour de JÉSUS pour les petits enfants. On les trouve partout et en grand nombre dans toutes les assemblées, dans toutes ces foules dont les Évangélistes parlent si souvent : il font partie de tous les auditoires du divin Maître, toujours ces petits visages aux yeux avides, curieux, insatiables, sont levés vers lui. Ils le suivent jusqu'au fond du désert, et pendant trois jours, ils demeurent là devant lui, l'écoutent et le regardent, oubliant même la faim, dans la joie qu'ils ont de le voir.

Un jour Notre-Seigneur parlait à une grande multitude venue exprès et de loin pour l'entendre ; le peuple aime toujours d'entendre un homme qui parle bien et bonnement, qui ne jette pas de grandes phrases et de longs mots par-dessus la tête de ses auditeurs.

Tout allait bien.

Seulement, il y avait encore ce jour-là beaucoup d'enfants au milieu de la foule, or, pour les enfants, ce n'était pas assez d'entendre les paroles du bon Maître, il fallait aussi le voir, et le voir de près. Notre-Seigneur se trouva donc bientôt entouré de tout ce petit monde qui le pressait et l'assiégeait, qui venait pour se faire bénir et caresser ; le discours en fut interrompu, ce dont l'auditoire se montra fort mécontent, on cria aux enfants de s'éloigner, on les menaça ; on voulut au moins retenir ceux qui cherchaient encore à passer. JÉSUS-CHRIST fut indigné de cette conduite : *indigne tulit et ait illis* ; il dit aux mécontents : "*Laissez venir à moi les petits enfants.*" Ils les appelle, les prend dans ses bras, il les caresse et les bénit, il prie sur eux : *orabat super eos*. Oh ! les enfants avaient bien deviné ! Le regard de JÉSUS leur parlait d'affection, de tendresse, et voyez comme il les aime ! Il prend leur défense, il les veut tout près de lui, à la place d'honneur dans son auditoire. Désormais, à toutes les assemblées des chrétiens, dans leurs réunions solennelles à l'église, les enfants garderont cette place d'honneur, ils viendront se ranger dans le sanctuaire, autour de l'autel, tout près de leur JÉSUS aux regards si bons !